
 

 

 

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 

香取市立北佐原小学校 
学校だより３月号 
令和４年３月２２日   
児童数６３名  

男子３４名  女子２９名 

ご卒業おめでとうございます  
３月１８日（金）の第１１４回卒業証書授与式をもっ

て、令和 3 年度６年生１３名は中学校へ巣立っていき
ました。2 年間のコロナ禍で様々な教育活動が制限され
る中、できることを見つけ、積極的に学習面・生活面で
頑張っていました。特に、下級生の児童に対して常に優
しい気持ちで接し、リーダーシップを発揮しました。 

このような中、修学旅行が実
施できたことはせめてもの救いでした。目的地は県内の鴨川方面に変
更になりましたが、みんなと共に過ごした 2 日間は良い思い出になっ

たことと思います。 
4 月からはいよいよ中学生です。感謝の気持ちを持ち続けるととも

に、いかなる時も自分を信じて、夢に向かって進んでください。 
 

 
【６年間の思い出・将来の夢】 
 ☆ぼくは、修学旅行が思い出に残っています。クラス全員で修学旅行に行けたことが、とても

うれしかったです。（匠さん） 

☆ 6 年間で一番の思い出は音楽会です。その時に歌った「手をつなごう」は今でも家で歌って

います。心がほっかほかになります。（遥香さん） 

☆私の 6 年間の思い出で心に残っているのは、運動会です。チャンス走「先生お借りします」

で先生方と一緒に競技できたからです。中学校の運動会も楽しみです。（凛香さん） 

 ☆6 年間の思い出で心に残っていることは、室内ゲームクラブの活動です。理由は、自分が興

味をもっていることを他の人とともにやるのが楽しかったからです。（知也さん） 

 ☆ぼくは、6 年間の小学校生活でたくさんの思い出がありますが、最も印象に残っているのは

「わくわくピクニック」です。この北佐原小学校にいてよかったです。（大翔さん） 

 ☆私は将来、お店の美容部員になりたいと思っています。自分にコンプレックスがある人た 

ちを、メイクで勇気づけられるようにがんばります。（憂佳さん） 

 ☆私の 6 年間の思い出は、英語交流会で他校の人たちと一緒に、英語を使って自己紹介や入

りたい部活について話せたことです。（結愛さん） 

 ☆ぼくの将来の夢は、科学者です。なぜかというと、いろいろな物質の特徴などを調べ、人々

の生活に役立てたいからです。（理展さん） 

 ☆ぼくの将来の夢は、料理人です。ぼくはいつも家で料理をしています。おいしい料理を作っ

て家族に食べさせたいです。（悠斗さん） 

 ☆私の思い出は、私が 1 年生のときの 6 年生と一緒に遊んだことです。やさしく、信頼ので

きる 6 年生でした。今でも尊敬しています。（杏さん） 

 ☆ぼくの将来の夢は、漁師です。理由は、魚つりが大好きだからです。漁師になったら、カツ

オの一本づりをしたいです。（聖真さん） 

☆ぼくの 6 年間の思い出は、修学旅行です。理由は、４月 5 月頃は行くことができるか不安だ

ったけれど、無事に行くことができてうれしかったからです。（遥希さん） 

 ☆私の 6 年間の思い出は、３・4 年生の時の音楽会です。みんなで歌ったり、楽器で演奏した 

りできて、達成感があったからです。（由菜さん） 

感動の卒業式 



  
  － ６年生から地域の皆さんへ ― 
   私たちのために読み聞かせや交通安全活動をしてくださってありがとうございました。 
   これからも、北佐原小学校の子どもたちのためによろしくお願いします。 

 
 
【６年生へ ～在校生から～】 
 ♥とびとびオリンピックで 6 年生といっしょにとんだのがたのしかったです。いつもやさし 

くしてくれて、ありがとう。（1 年 ひなさん） 
 ♥ほいくしょでも、かわいがってくれた６年生。いっしょにあそんだり、話を聞いたりして

くれて、ありがとう。（２年 しんさん） 
 ♥いつもいろいろなことを教えてくれた 6 年生。マラソン大会やうんどう会でおうえんして 

くれてうれしかったです。（２年 そらさん） 
♥6 年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。委員会活動でやさしく教えてくれてあ 
りとうございました。中学校でもがんばってください。（3 年 真聖さん） 

 ♥責任をもって働くことの大切さを教えてくれた 6 年生。いつも私たちを支え、引っ張って 
くれた 6 年生の姿は私たちのお手本でした。（４年 藍さん） 

 ♥ご卒業おめでとうございます。６年生から学んだ良いところを生かして、１～5 年生を引
っ張っていきます。中学校へ行っても勉強や運動を頑張ってください。（5 年 安純さん） 

 
 
                                    
 あと数日で一つ上の学年に進級する１年生から 5 年生。各学級で、進級に向けての心構えや
準備について指導をしています。6 年生が卒業した後、最高学年として頑張ろうと意欲満々の 5
年生、新 1 年生に優しくしようとすでにお兄さん、お姉さんの顔になっている 1 年生。どの学
年も次のステージを見据えていて、たくましさを感じます。 

 
 
 

 
１５年以上にわたって、自主的に児童の見守り活動、交通安

全指導を行ってくださっている荒川の弓削千代子さんに対して、永年の功績に

より香取市教育委員会より感謝状が贈呈されました。 
荒川十字路を通る児童にとっては、弓削さんの姿があることで安心な気持ち

になったことと思います。暑い日も寒い日も路上に立って子ども達を見守って
くださったことに対し、学校としても心より感謝と敬意を表したいと思います。 
これからも北佐原小の子どもたちを温かく見守ってくださいますようお願い

いたします。 
 
◇令和 4 年度 PTA 役員さんが PTA 総会書面開催  
 の結果、以下のとおり決定しました。よろしくお  
 願いします。 

 ・会 長 藤﨑 徳道さん（中洲、6 年真央さん） 
 ・副会長 大竹 秀和さん（中洲、6 年伶和さん）  
 ・副会長 加藤  聡さん（荒川、6 年安純さん） 
 ・会 計 小河原隆史さん（砂場、6 年颯太さん） 
 令和 3 年度役員の皆様におかれましては、1 年間、子ども達や学校のためにご尽力をいただ
きありがとうございました。なお、多田会長、柳田副会長、一鍬田副会長、福岡会計には、藤﨑
新会長より感謝状の贈呈をさせていただきました。 
 
❖ 今年度の学校だより最終号です。保護者、地域の皆様には、１年間、御理解・御協力をい 
ただきありがとうございました。令和４年度は新たに１３名の新 1年生が入学予定です。 
次年度も引き続きご支援のほどよろしくお願いします。         （文責 松澤） 

弓削さん 教育委員会より感謝状贈呈 

 

左から、大竹副会長、藤﨑会長、加藤副会長、小河原会計 


